
   令和７年２月県議会定例会質問（総括）要旨  （３月１７日） 

                                         ３－１   

    自 由 民 主 党        １４番        山  内     長 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

一 今般の大雪対策について 

  

１ 県は、今般の大雪における除排雪において、市町村等と

どのような連携を図ったのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、都市部における雪捨場の確保にどのように取り組

んだのか尋ねたい。 

 

 ３ 県は、除排雪に必要な機械や作業員の確保にどのように

取り組んだのか尋ねたい。 

 

 ４ 大雪時における除排雪体制の強化に向け、県はどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。 

 

 ５ 本年２月４日からの大雪に対し適用した災害救助法の概

要について尋ねたい。 

 

６ 今般の大雪に係る県民に対する広報の内容について尋ね

たい。 

 

 ７ 県は、大雪による運休が続く只見線の早期運転再開に向

け、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。 

 

 ８ 県は、本年２月からの大雪被害について、中小企業者等

に対しどのような支援を行っているのか尋ねたい。 

 

 ９ 県は、今後の観光誘客をどのように強化していくのか尋

ねたい。 

 

１０ 大雪による農業被害に対する県の支援について尋ねた

い。 

 

 

 

 

土  木  部  長 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

  

危機管理部長 

 

 

   〃 

 

 

生活環境部長 

 

 

商工労働部長 

 

 

観光交流局長 

 

 

農林水産部長 

 

 

 

道 路 管 理 課 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

災 害 対 策 課 

 

 

   〃 

 

 

生 活 交 通 課 

 

 

経 営 金 融 課 

 

 

観 光 交 流 課 

 

 

農 業 振 興 課 

 

 



３－２ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

二 風評対策について 

 

県は、消費者に向けた風評対策にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。 

 

三 農林水産業施策について 

 

知事は、令和７年度の農林水産業施策をどのように進めて

いくのか尋ねたい。 

 

四 水田農業政策について 

 

 １ 県は、国が検討している米の合理的な費用が考慮された

価格形成にどのように対応していくのか尋ねたい。 

 

 ２ 県は、米の安定供給に向け、どのように取り組んでいく

のか尋ねたい。 

 

 ３ 県は、米の価格の安定化に向け、どのように取り組んで

いくのか尋ねたい。 

 

４ 県は、県産米の輸出にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。 

 

 ５ 県は、高温に強い水稲の品種開発にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。 

 

６ 「福 ､ 笑い」の令和６年産の生産実績と令和７年産の生

産見込みについて尋ねたい。 

 

 ７ 県は、「福 ､ 笑い」の生産拡大に向け、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。 

 

８ 「福 ､ 笑い」の生産者の要件の一つである第三者認証Ｇ

ＡＰの取得を緩和すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 

生活環境部長 

 

 

 

 

知 事 

 

 

 

 

 

 

農林水産部長 

 

 

   〃 

 

 

  〃 

 

 

観光交流局長 

 

  

農林水産部長 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

消 費 生 活 課 

 

 

 

 

農 林 企 画 課 

 

 

 

 

 

 

水 田 畑 作 課 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 

 

県産品振興戦略

課 

 

農 業 振 興 課 

 

 

水 田 畑 作 課 

 

 

   〃 

 

 

   〃 

 



３－３ 

要            旨 答 弁 者 担 当 課 

９ 県は、「福 ､ 笑い」の品種の特長をいかした販売促進に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 

農林水産部長 

 

 

農産物流通課 

 

 


